

Funkübung in Königsbach

Am 03. April 2011 fand in Königsbach die diesjährige Funkübung und –schulung des Bereiches 4 statt.

Die Feuerwehren Kleinweißenbach, Obernondorf, Rappoltschlag, Großgöttfritz, Großweißenbach, Brand, Niedernondorf, Rohrenreith, Wiesenreith, Sprögnitz, Waldhausen sowie die BTF Stora Enso Brand und die Feuerwache Werschenschlag übten mit insgesamt 73 Teilnehmern den Funkverkehr für den Ernstfall.

Die Übung wurde von der FF Königsbach ausgearbeitet und organisiert.

Nach dem abgespielten Einsatzszenario fand im Feuerwehrhaus Königsbach eine Übungsbesprechung statt. HBI Josef Kausl und ASB Herbert Gruber besprachen positive und negative Teile des Funkverkehrs und bedankten sich bei den Teilnehmern für die geopfertete Freizeit.





Fotos und Text: Reinhard Zeilinger, ASB-ÖD



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Sonntag, 03. April 2011
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!